

BAB V

SIMPULAN DAN REKOMENDASI

A. Simpulan

Dari hasil penelitian yang ditemukan dilapangan, peneliti kemudian menarik sebuah kesimpulan sebagai berikut:

1. Gambaran Kebahagiaan Hijab Cosplayer di Banjarmasin adalah;

Subjek F mendefinisikan kebahagiaan sebagai keadaan ketika mampu tampil secara maksimal, selain itu bisa berkumpul dengan orang-orang yang mempunyai hobi yang sama, mendapatkan dukungan dari keluarga maupun teman, mendapatkan apresiasi, dan mampu menjadi karakter yang diinginkan. Hal yang membedakan ketika ia jadi Hijab Cosplayer dan dengan hari biasa terletak pada orang-orang disekitarnya yang memberikan apresiasi dari apa yang telah ia lakukan, sedangkan saat ia berhijab biasa orang-orang akan bersikap biasa.

2. Faktor-faktor yang mempengaruhi kebahagiaan Hijab Cosplayer di Banjarmasin adalah :

Hal yang menurut Subjek F yang mempengaruhi kebahagiaannya saat menjadi Hijab Cosplayer secara eksternal adalah keuangan, kesehatan, usia, religiusitas, hubungan sosial. Kemudian faktor secara internal adalah penerimaan terhadap masa lalu, menikmati masa sekarang dan mempunyai tujuan yang ingin untuk dicapai di masa depan.

B. Rekomendasi

Berdasarkan hasil kesimpulan, maka peneliti memberikan saran-saran dalam penelitian ini sebagai berikut:

1. Bagi Subjek F, diharapkan mampu untuk menerima penyesalan-penyesalan dimasa lalu agar tidak menghambat dirinya untuk memperoleh kebahagiaan, lebih memaknai kegiatan yang dia lakukan sebagai Hijab Cosplayer dan dapat menentukan tujuan hidup bukan hanya sebagai Hijab Cosplayer namun sebagai dirinya sendiri, sehingga tidak terpaku pada apresiasi yang diberikan sebagai Hijab Cosplayer.
2. Bagi para Hijab Cosplayer di Kota Banjarmasin, peneliti berharap agar tersedia suatu wadah komunitas yang akan menaungi dan memberikan tempat bagi para Hijab Cosplayer untuk berkumpul dan bertukar pikiran, sehingga mereka dapat merasakan perasaan yang jauh lebih bahagia saat berkumpul dengan orang-orang yang satu frekuensi.
3. Bagi peneliti berikutnya, diharapkan agar mampu mengkaji kebahagiaan pada Hijab Cosplayer melalui perspektif psikologi islam, selain itu juga mampu mengungkap variabel seperti Motivasi yang melatarbelakangi para Hijab Cosplayer ataupun variabel psikologi lainnya.